



Une fois le thème choisi, l'équipe de rédaction s'est rendu compte de la difficulté de parler d'espérance dans le monde actuel où l'incertitude face à l'avenir semble s'intensifier à tous les jours. Nos auteurs ont réussi toutefois à nous permettre de voir que l'espérance doit continuer de nous habiter et de faire nôtre, dans notre vie de foi, cette vieille maxime pleine de sagesse « tant qu'il y a de la vie, il y a de l'espoir ».



Dans le premier texte, le **Père Benjamin ÉBODÉ ONAMBÉLÉ**, msa, nous indique certains textes de la Bible qui nous incitent à comprendre que « l'espérance aujourd'hui ne consiste pas à fuir les réalités actuelles du monde, ou à les ignorer, mais à les affronter avec la certitude que le bien est plus fort que le mal, que Dieu est plus fort et plus grand que tout ce qui nous accable ».

L'espérance à l'ombre de l'Apocalypse, le titre du texte de **Jean-Claude Ravet** étonne par le lien fait entre l'espérance et le livre de l'apocalypse qui n'est pas toujours facile à décrypter. Mais l'auteur, dans son texte éclairant, nous amène à faire confiance à la vie malgré tout. Il nous dit que « espérer c'est, en effet, faire entendre un oui sonore à la vie, en dépit de ses laideurs qui la défigurent ».



« La foi que j'aime le mieux, dit Dieu, c'est l'espérance. » Pierre Loiselle, auteur du troisième texte vient nous dire, tout comme l'écrivain, que la foi du croyant et de la croyante, doit se nourrir d'espérance, « l'espérance dispose du pouvoir de jeter une lumière nouvelle, d'ouvrir la porte à une perspective plus rassurante sur ce qui peut advenir. Elle brille comme une étoile dans le ciel de notre monde obscurci par les nuages de la désespérance ».



Jésus : l'aujourd'hui de notre espérance Benjamin Ébodé Onambélé



L'espérance à l'ombre de l'Apocalypse Jean-Claude Ravet



Où loges-tu, humble espérance? **Pierre Loiselle**

Chronique: Ces gens qui inspirent

André Racine, ofm nous dit dans cette chronique que « sans trop savoir comment des personnes, dans leur vie de tous les jours ou professionnelle, apportent un soutien inattendu, qui après la rencontre, demeure une présence bienfaisante » et que l'implication bienveillante de ces personnes nous transmet un message d'espérance.

Chronique: *En pleine action*

« Il est important de vivre le présent de l'Église, sans la nostalgie du passé, sans la panique devant l'avenir, d'être en pleine confiance et espérance que Dieu a son mot à dire ». C'est le message que Lévi Cossette, ofm nous transmet dans ce texte qui nous montre que l'espérance nourrit au quotidien et soutient l'implication des chrétiens et des chrétiennes dans la vie de l'Église actuelle.

Nous vous souhaitons donc une bonne lecture et que l'espérance continue de vous habiter.





En pleine action L'espérance active : Carrefour Béthanie, Saint-Placide Lévi Cossette, ofm



Ces gens qui inspirent André Racine, ofm